

9 de abril de 2008

La CHS potencia la limpieza de ramblas que vierten al Mar Menor, sobre todo las provenientes de la zona minera

Fuentes Zorita explica a la Federación de Asociaciones de Vecinos de Cartagena las actuaciones previstas por el Gobierno de España en el área del Mar Menor

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha recibido hoy a la directiva de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Cartagena (Favcac), con su presidente, Leandro Sánchez, a quienes ha explicado que el Gobierno de España tiene previsto potenciar la limpieza y recuperación ambiental de los cauces que vierten al Mar Menor, prestando especial atención a las ramblas provenientes de la Sierra Minera.

Este encuentro se ha producido tras la reunión mantenida días atrás por los dirigentes de la Favcac con el Secretario General para el Territorio y la Biodiversidad, Antonio Serrano, en el que se abordaron los asuntos que afectan al Mar Menor y su comarca sobre los que el Ministerio de Medio Ambiente tiene competencias.

Además, Fuentes Zorita les ha avanzado los detalles del proyecto de ampliación de la capacidad de desagüe de la desembocadura de la Rambla del Albuñón, que pasaría a poder desaguar hasta los 729 metros cúbicos por segundo. Esta obra protegerá de posibles avenidas producidas aguas arriba de las viviendas y el camping situados en la margen izquierda de la rambla, muy próximos a su desembocadura.

Otras actuaciones en las que la CHS pone especial atención en la Comarca de Cartagena y el Mar Menor ha sido la limpieza y mantenimiento de la funcionalidad hidráulica de las ramblas, como muestra el hecho de haber invertido entre 2005 y 2007 más de 2,2 millones de euros en la recuperación ambiental de cauces en Los Alcázares, Cartagena, San Javier y La Unión. Estas intervenciones tendrán continuación esta legislatura con varios proyectos, como el del mantenimiento integral de los cauces que vierten al Mar Menor (Ramblas de Miranda y Albuñón entre ellos).

Depuradora de Los Alcázares

Durante la reunión, Fuentes Zorita ha comunicado a los dirigentes vecinales de la Comarca de Cartagena que la ejecución de las obras de la nueva Estación Depuradora de Los Alcázares (EDAR) va a muy buen ritmo, como demuestra el hecho de que se está trabajando con gran intensidad para que esta instalación entre en pruebas el próximo verano, con más de un año de adelanto respecto al calendario previsto.

Esta infraestructura tiene una inversión prevista de 15,3 millones de euros, está declarada de Interés General del Estado en 1995, pero no se retomó hasta 2005, cuando el actual Gobierno del PSOE adjudicó una obra que estuvo bloqueada 8 años y que resolverá los problemas de vertidos que genera la actual depuradora, cuya gestión realiza la Comunidad Autónoma.

Finalmente, Fuentes Zorita ha recordado a los dirigentes de la Favcac que el Gobierno de España ha puesto especial atención a la situación de la laguna salada, como demuestra el hecho de la constitución de la Comisión Mar Menor, donde están presentes las Administraciones central -incluyendo la CHS--, autonómica y local, así como organizaciones sociales y ecologistas.